

Olching, 06.02.2026

Pressemitteilung der Stadträte Karl Haschke und Andreas Hörl zum geplanten Beachvolleyballplatz am Olchinger See

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir dürfen Sie bitten nachfolgende Presseinformation zur Kenntnis zu nehmen:

Für Beachfreaks war's eine kleine Ewigkeit - aber jetzt kommt er, der Beachvolleyballplatz am Olchinger See. Halbwegs gutes Wetter vorausgesetzt, wird der Platz noch im Frühjahr errichtet.

Beachvolleyball ist nicht nur ein sehr schneller und ästhetischer Sport; Beach liegt seit Jahrzehnten auch bei uns voll im Trend. Und mit Brink/Reckermann und Ludwig/Walkenhorst stellte Deutschland in dieser fantastischen Sportart bereits Weltmeister und Olympiasieger. Einige wenige Olchinger Vereine, z.B. der SV Esting und der WSV Olching, bieten seit Jahrzehnten Beachvolleyball an - ausgerechnet an Olchings größtem und meist frequentiertem Erholungsgebiet, dem Olchinger See, fehlt eine solche Einrichtung, die ansonsten an nahezu allen Badeseen im Münchner Umland zur Grundausstattung gehört. Um dies zu ändern stellten die CSU und die SPD vor gut zwei Jahren im Stadtrat den gemeinsamen Antrag zur Errichtung einer solchen Anlage. Und jetzt läuft's!

Der guten Ordnung halber und vor allem satzungsgemäß, wollten wir den Platz über den Münchner Erholungsflächenverein erstellen lassen und dann Pflege und Unterhalt übernehmen. Leider hatten wir da die Rechnung ohne den Wirt gemacht.

Jetzt aber baut die Stadt selbst: Alles Nötige, Pfosten, Netz etc. liegen schon bereit. Ausführen wird die Maßnahme unser städtischer Bauhof. Dass die Stadt sich angesichts knapper Kassen über einen Zuschuss vom Erholungsflächenverein sehr freuen würde, bedarf keiner weiteren Erklärung.

Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle an die Kolleginnen und Kollegen im Stadtrat, die dem Antrag zur Errichtung eines Beachvolleyballplatzes einstimmig zugestimmt haben.

Gez. Andreas Hörl
Stadtrat

Gez. Karl Haschke
Stadtrat